

Verbesserung der medizinischen Versorgung am Standort Rüthen

Besonders im ländlichen Raum, in dem (unsere schöne Bergstadt) Rüthen sicherlich einzuordnen ist, ist eine möglichst umfassende und hochwertige medizinische Versorgung anzustreben.

Dazu sollen die folgenden Maßnahmen konsequent durchgeführt und forciert werden:

- Aufforderung an den Kreis Soest, konkrete Maßnahmen zur Wirtschaftsförderung zu erarbeiten, um Ärztinnen und Ärzte in den Kreis oder in die Gemeinde zu ziehen und an diese zu binden.
- Gespräche mit ortsansässigen Hausärzten zur Ermöglichung einer Famulatur von angehenden Medizinerinnen zur Sicherung des ärztlichen Fortbestandes sowie der Versuch, mittelfristig Fachärzte in die Bergstadt anzuwerben.
- Wir möchten, dass Methoden wie Telemedizin und Videosprechstunden weiter gefördert werden. Die Gesundheitsversorgung im Digitalbereich muss von Bund und Land weiter gefördert werden.
- Der Kreis Soest bietet zudem auf seiner Internetseite zur Wirtschaftsförderung konkrete Hilfe für Kommunen an, Perspektiven für die ambulante Patientenversorgung im ländlichen Raum zu eröffnen.

Diese Möglichkeiten werden wir konsequent angehen und ausschöpfen.